



JAGER

4 Pièces

166 m²

Réf. 394V3035M

690 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Nous sommes ravis de vous présenter en exclusivité cette maison située à sainte-maxime, au coeur d'un quartier résidentiel prisé, à seulement 5 minutes du centre-ville et des plages. d'une superficie d'environ 166 m², cette propriété bénéficie d'une vue sur la mer et le golfe de saint-tropez, ainsi que d'un terrain de 667 m² offrant de nombreux espaces extérieurs. Un important projet de rénovation est à prévoir. La maison nécessite de nombreux travaux afin de lui redonner tout son potentiel. Ce bien s'adresse ainsi aux acquéreurs à la recherche d'un projet offrant de belles possibilités de ...

We are delighted to present to you exclusively this house located in sainte-maxime, in the heart of a sought-after residential neighborhood, just 5 minutes from the town center and the beaches. Covering approximately 166 m², this property boasts views of the sea and the gulf of saint-tropez, along with a 667 m² plot offering plenty of outdoor space. A major renovation project is to be expected. The house requires extensive work to restore its full potential. This property is ideal for buyers looking for a project with great opportunities for transformation and personalization. The house is ...

JAGER IMMOBILIER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

